Hans Haußmann Hauffstraße 11 72649 Wolfschlugen

Händy: 0176 / 661 678 65 ■ Festnetz: 07022 / 95 95 86 ■ hhaussmann@arcor.de ■ www.hhaussmann.de

Hans Haußmann Hauffstraße 11 72649 Wolfschlugen

Frau Dr. Alice Weidel AfD-Bundesgeschäftsstelle Schillstraße 9 10785 Berlin

14.03.2017

Spitzenteam

Sehr geehrte Frau Dr. Weidel,

da ich Ihre E-Mail-Adresse nicht kenne, schreibe ich ihnen auf diesem Wege, was ich an Herrn Dr. Gauland und Frau von Storch (und an mehrere AfD-Mitglieder) per E-Mail geschrieben habe:

Sehr geehrte Frau von Storch, liebe Parteifreunde.

ich wünsche mir, dass sich ein Spitzenteam bewirbt, das weder einen der geheimen Moskaufahrer(innen) enthält noch ein Mitglied, das beim Landesparteitag in Sulz am Neckar in übler Weise gegen das Vorstandsmitglied Weidel argumentierte und nach seinem (knappen) Sieg die anhängenden Bilder zeigte. Ein Mitglied, das sich immer als solider Familienvater und gläubiger Christ ausgab, sich jetzt aber anders darstellt und solche Bilder liefert, die mich Fairness und Christlichkeit vermissen lassen. Ein Liberaler, auf den ich jahrelang hereingefallen bin. Ein Mitglied, das schon bei der Gedeon-Affaire in Stuttgart keinen Charakter bewies und nicht Wort hielt. Natürlich sollte in dem Spitzenteam auch keiner sein, der ein so sehr von sich selbst überzeugter Heilsbringer ist, dass er sagt "Ich weise Euch den Weg".

Ich wünsche mir ein Spitzenteam, das diese Leute nicht enthält, denn sie sind nicht seriös und nicht teamfähig. Mein Eindruck ist, dass jeder von ihnen größenwahnsinnig ist und Bundeskanzler(in) werden will und daher Konkurrenten frühzeitig aus dem Weg räumen will. Wenn die AfD keine seriösen, geradlinigen und teamfähigen Spitzenleute findet, wird sie langfristig keinen Bestand haben. Teamfähig ist der Bundesvorstand, wie er sich bisher darstellte, nicht. Von der Basis habe ich in mehreren Kreisverbänden und bei zwei Landesparteitagen einen besseren Eindruck bekommen. Sonst würde ich aus der AfD wieder austreten.

Dieter Stein schreibt in der "Jungen Freiheit" (am 17.02.2017):

"Frauke Petry demonstrierte seit dem Sieg über Lucke, dass sie offensichtlich die Person in der Führungsebene der Partei ist, die den größten Machtwillen und das größte Machtbewusstsein hat."

Vielleicht steckt da auch etwas zwischen den Zeilen.

Hans-Olaf Henkel sagt (in Zeit-Online am 09.03.2017):

"In der AfD gibt es zwei Sorten Politiker: auf der einen Seite überzeugte Idioten und auf der anderen Seite Glücksritter und Pleitiers, die in die Partei wollen, weil es da Geld und Posten gibt. Meuthen ist von der Kategorie Glücksritter." Rechtsradikal will ihn Henkel nicht nennen. "Er glaubt an nichts, er taktiert nur", sagt Henkel.

Hier spricht natürlich ein frustrierter Verlierer, wobei vielleicht ein bisschen Neid mitschwingt, aber vielleicht hat er trotzdem recht.

Ich wünsche mir, dass sich ein Team bewirbt, wie ich es oben beschrieben habe. Einem anderen kann ich meine Stimme nicht geben.

Herrn Gauland und Frau Weidel werde ich einen gleichlautenden Brief schreiben, da ich von ihnen keine E-Mail-Adresse finde und da ich mich auf die sogenannten "Echo-Kammern" (Facebook und Konsorten) nicht einlassen will.

(Von Herrn Gauland habe ich inzwischen eine E-Mail-Adresse bekommen.)

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann
Wolfschlugen (Schwabenland)

Tel.: 07022 / 95 95 86 Fax: 07022 / 95 95 87 Händy: 0176 / 661 678 65 www.hhaussmann.de



